



Supprimer la solitude

Depuis très jeunes, j'ai toujours été ouvert au monde, mon désir d'entreprendre n'a jamais cessé de croître à travers le temps. A 16 ans je lisais déjà des livres de stratégie d'entreprise, de fil en aiguille, j'ai entassé mes idées dans un carnet attendant le bon moment. Aujourd'hui, j'ai décidé de me lancer et pour ce faire, j'ai choisi de commencer par l'un des projets qui me tient le plus à cœur. Celui d'un monde où le mot solitude est banni du dictionnaire. Ou plus personnes, plus jamais se sentent seuls, c'est ma mission d'entreprise ! Pour ce faire, j'ai élaboré une application permettant à terme de réussir cet objectif dans un monde plus en plus connecté, et où la solitude ne cesse de croître. Cependant, pour la concevoir, j'ai besoin d'aide de personnes spécialisées en web design et app conception. Après un calcul des frais relatifs à la création et la mise en place de l'application, il faut compter minimum 20 000€. J'aimerais tout vous demander, mais ça ne serait pas correct. Je suis étudiant, j'ai commencé à travailler pour accumuler la moitié capitale nécessaire. J'aimerais que l'univers fasse converger dans ma direction les personnes qui pourront m'aider à faire aboutir ce projet en contribuant à atteindre la moitié manquante.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xDHmzXFH>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jacques Blaise